


回答 

＜多子世帯への給付＞               【所管：子育て支援課】 

 

 昨年から続く物価の高騰につきましては、家計に与える影響も少なくないのではな

いかと、町としても憂慮しているところでございます。 

 国においては、低所得の子育て世帯への給付金支給を決定したところですが、この

中には子どもが３人以上のいわゆる「多子世帯」も含まれております。 

 世帯の所得を基準として支給対象を判定することになりますので、所得状況によっ

ては支給対象から外れてしまう世帯もあるかと思います。 

 「多子世帯」への給付をとのご提案でございますが、支給対象から外れた子育て世

帯に対して、町として対策を行うか否かにつきましては、今後の景気動向や国の対策

の状況などをよく見極めながら検討してまいります。 

 いずれにしましても、現時点では方針を明示できませんので、ご理解賜りますよう

お願い申し上げます。 

 


